

RESUMEN

Con los avances en tecnología informática y la comunicación digital, la aparición del Internet ha generado un resultado en los últimos años el denominado COMERCIO ELECTRÓNICO, una economía sin fronteras internacionales de realizar un negocio digital para los consumidores, empresarios y empleados de la administración pública para comprar y vender a distancia PRODUCTOS Y SERVICIOS.

El tema del comercio electrónico es un tema nuevo, razón por la que no ha sido tratado con detenimiento; pero es evidente que esta modalidad es una gran necesidad que debe coordinar políticas macroeconómicas y de liberalización de los servicios, un elemento importante en la conformación del Mercado. A esta aseveración se suma que el comercio electrónico se vislumbra como un adicional elemento estratégico para la integración de los países, pues abre grandes posibilidades para incrementar el intercambio comercial entre ellos.

Actualmente, no se están aprovechando en su real magnitud las posibilidades que ofrece el comercio electrónico para el desarrollo empresarial, debido a que existe la mayor de todas las trabas, reina la inseguridad jurídica, especialmente en lo referente al valor probatorio de los documentos electrónicos y a la delimitación y adjudicación de responsabilidades civiles y penales. En nuestro país las disposiciones que avalan las operaciones de comercio electrónico se encuentran en el Código de Comercio, ley inicial para cualquier acto comercial, pues hasta la fecha no existe proyecto o norma legal expresa que contemple específicamente esta temática. De ahí nace la necesidad de trabajar en una propuesta de ley para la firma y correo electrónico en Bolivia para lograr en primer término, la consolidación del principio de equivalencia funcional del documento electrónico y firma electrónica en las leyes, para que puedan competir en igualdad de condiciones con los documentos tradicionalmente aceptados, y sobre esa base desarrollar un marco regulatorio de esta modalidad de comercio internacional.

Debido a la importancia del tema, el presente trabajo de grado **“Propuesta de ley para la firma y correo electrónico en Bolivia”**; pretende realizar un análisis exhaustivo de las ventajas y desventajas de la existencia de esta ley, pues a mi modo de ver es uno de los temas más importantes en los últimos años en nuestro país.